



Jueves, 28 de mayo de 2020 | 14:43

Credicorp Capital y Sura lanzan nuevo fondo de inversión en infraestructura por US\$ 86,5 millones

El vehículo tendrá un foco especial en los países de la Alianza del Pacífico: Chile, Perú, Colombia y México.

Equipo El Mercurio Inversiones

Credicorp Capital Asset Management y SURA Investment Management, quienes juntos conforman el gestor de inversiones Unión para la Infraestructura S.A.C (UPI), lanzaron un fondo de *Equity* por US\$ 86,5 millones para la inversión de recursos privados en proyectos de infraestructura de alto impacto en Latinoamérica.

"El sector de la infraestructura ha representado a lo largo del tiempo un motor fundamental en la competitividad y el desarrollo económico y social de un país. En Credicorp Capital Asset Management estamos comprometidos con seguir aportando al crecimiento y desarrollo de la región. Por eso, en alianza con SURA Investment Management, hemos lanzado este fondo de infraestructura, el cual creemos aportará a la reactivación económica del país y a la generación de empleo, lo que al final termina en bienestar para la sociedad", indicó James Loveday, Head de Credicorp Capital Asset Management.

Este fondo busca financiar proyectos de infraestructura, con un foco importante en los países de la Alianza del Pacífico (Chile, Perú, Colombia y México). Uno de los grandes atributos y diferenciales de este fondo, según las empresas, es el conocimiento y la presencia regional con la que cuentan las dos compañías.

"El Fondo de *Equity* tiene grandes oportunidades de inversión en energías renovables. Adicionalmente, bajo las circunstancias actuales de mercado, hace mucho sentido la inversión en proyectos *greenfield* (en etapa de construcción y/o desarrollo) con el fin de apoyar la reactivación económica que necesitarán los diferentes países latinoamericanos", agregó César Ramirez, Portfolio Manager del Fondo.

Los principales subsectores de la infraestructura en los que se enfocará el fondo de *equity* son Transporte, que abarca puertos, aeropuertos, carreteras, sistemas de transporte; y Energía, con generación renovable y autogeneración. "Esto toma relevancia entendiendo que, debido a la crisis de salud que atraviesa el mundo, los gobiernos priorizan las inversiones en fortalecer sectores como el de la Salud y atender las situaciones más necesitadas y, por lo tanto, las inversiones en proyectos de infraestructura como los asumidos por este fondo deben tener el apoyo e impulso del sector privado", indicaron las firmas en un comunicado.

Artículos relacionados

Cuánto invierten AFP, fondos mutuos y de inversión en acciones de Latam

Fondo de BCI podría verse afectado por suspensión de pago de peajes en Perú

LV-Patio paga anticipadamente US\$ 13,7 millones a VivoCorp (Álvaro Saieh)

AGF se preparan para participar en "fondo Pyme" propuesto por las AFP

Moller se une a fondo global de infraestructura para ir por concesión de hospitales en Chile

Análisis en tiempo real

Tres razones que permiten a los rivales de Latam Airlines sobrevivir

The Economist: Cómo maneja el covid-19 el país más poderoso del mundo

Lo que vendría en el proceso de reestructuración de Latam Airlines

Bank of América ve dilución de 75% para accionistas de Latam Airlines

Los efectos del fuerte aumento en el riesgo país de Chile

IPSA se hunde -3% y Wall Street revierte alzas ante anuncio de Trump

Latam Airlines se anota primer triunfo tras audiencia en corte de protección de bancarrota

Dólar vuelve a acercarse a \$800 tras recomendación de cambio de multifondos

Regulador instruye a seis AFP por problemas de sus afiliados para concretar traspasos de fondos vía web

Citi apuesta por un banco chileno en medio del coronavirus

LarainVial incorpora a dos acciones a su cartera recomendada de Chile

Bonistas de Enjoy habrían rechazado primer plan de reestructuración

Invercap sube el precio ofrecido por las acciones de CAP que comprará

Goldman Sachs recorta proyección para el PIB Chile en 2020 desde -3% a -4,4%

Ventas minoristas presenciales en la Región Metropolitana se desploman -45,9% en abril

JPMorgan: QE soberano en Chile "puede ser un juego peligroso"

Grandes quiebras en EE.UU. llegan a mayor ritmo desde mayo de 2009